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子どもたちが西宮ストークスの試合前の
エキシビジョンゲームに参加しました
スポーツクラブ21はりま☎0 7 9（ 4 3 7）2 2 0 1

　４月30日と５月１日、播磨町総合体育館で、
西宮ストークスと香川ファイブアローズのＢ２
リーグ戦第16節代替試合が開催されました。

プロの公式戦の前
に、スポーツクラ
ブ21はりまミニバ
スケットボールク
ラブ、蓮池ミニバ
スケットボール同
好会、スポーツク

ラブ21いなみミニバスケットボール（ビコー
ズ）がエキシビジョンゲームを行い、子どもた
ちのダンシングチームもダンスを披露しました。
　観客は、近い距離で見る迫力あるプロバス
ケットボールのゲームに胸を熱くし、歓声の代
わりにハリセンを叩いて応援しました。

教育長　就任のご挨拶
　このたび、４月１日付けで、播磨町教
育長に就任いたしました平郡秀幸と申
します。
　私は昭和34年３月播磨町に生まれ、
育ち、昭和58年４月中学校教員として
スタートしました。以来、26年間の中
学校勤務を経て、本町教育委員会事務
局職員として教育行政に携わらせてい
ただくこと８年、その後播磨小学校で

２年間勤務し、定年退職を迎えました。この間、心優しく社会
に貢献できる人づくりを理念とし、家庭教育力や地域の教育
力に支えていただきながら、子どもたち一人一人を大切にし
た教育に微力ながら取り組んでまいりました。
　直近２年間は、播磨町南部コミュニティセンターに勤務し、
ご利用される方々のいきいきと活動されているお姿に地域コ
ミュニティの重要性を再認識したしだいです。そしてこのた
び、教育長という立場になり、改めてその重責に身の引き締ま
る思いでおります。学校教育、家庭教育のみならず社会教育や
文化活動、スポーツやボランティア活動などの生涯学習全般
において、私自身も研鑽を積み広い視野に立ち、播磨町の教育
のさらなる充実、発展をめざし取り組んでいきたいと思いま
す。
　そして、子どもから高齢者の方々まで住民お一人お一人の
人生がさらに豊かなものとなるよう、教育委員会一丸となっ
て誠心誠意取り組んでまいる所存です。歴代の教育長と同様
に住民の皆様の温かいご支援とご協力を切にお願い申し上げ、
教育長就任のご挨拶とさせていただきます。町内で活動する団体の情報交換の場	 	

ハリマミーツを開催しました
企画グループ☎07 9（ 4 3 5）0 3 5 6

　4月16日、播磨町内でまちづくり活動に取り組む団
体が集うイベント、「ハリマミーツ2022～まちのあれ
これ大集合～　今日どうする？協働でしょ！」を、福
祉会館で開催しました。今回は町内外から約20人の参
加があり、播磨ゆめづくり塾、住民協働推進事業の実
施団体の１年間の活動成果報告のほか、新たな補助制
度「まちづくりパートナー事業」の案内もあり、参加者
同士で播磨町での更なるまちづくり活動に向けて交流
を深めました。

中
な か だ

田 雪
ゆ き の

乃ちゃん・千
ち よ

陽ちゃん
（東野添）

これからもいっぱいあそぼうね。
（とーちゃん、かーちゃんより）

※撮影時の年齢、名前は写真の左から順に表記。

　五月晴れのもと、道路沿いには色とりどりの
「つつじ」が咲き誇っています。殺風景な交差点
が急に華やいだ景色になりました。元気がもら
えそうな春のワンシーンです。
◆4月23日、3年ぶりに「はりま風薫るフェス
タ」を開催しました。大中遺跡で10時から始ま
ったフェスタには、多くの方々にご来場いただ
きました。コロナ禍で、外出や人と人との出会
い、ふれあいがままならない時を過ごしてきた
ことで、イベント開催を待ち望んでいらっしゃ
った方々も多かったように思います。特に親子
連れの姿が多く見受けられました。コロナ感染
を考慮して、食に関してのブースは設けず、受
付でお渡ししたリストバンドをつけていただ
いたりして、これまでとは違った制約もござい
ましたが、ご協力いただいたおかげで、無事開
催することができました。播磨南高校からも
70名以上の生徒さんが、ボランティアで参加
していただき、播磨、播磨南中学校のブラスバ
ンドの皆さんにも、ステージで力強い演奏をし
ていただきました。新緑の美しい大中遺跡で、
楽しいひと時をご一緒できましたこと、そして
その会場を支えていただいたすべての方々に
深く感謝申し上げます。
◆４月30日、５月１日に、播磨町総合体育館で
初めて「男子プロバスケットボール」の公式リ
ーグ戦が行われました。西宮ストークスと香川
ファイブアローズの対戦で、会場は大変な熱気
に包まれました。播磨町の子どもたちもご招待
を受け、観戦しました。プロの熱戦を間近で見
る機会を得た播磨町の子どもたちに、また新た
な夢が広がったのではと思います。会場の外で
はお天気もよく、カラフルなキッチンカーが映
える「うみえーる広場」でした。

▲ミニバスケットボールチームの子どもたち

第７回はりま風薫るフェスタが開催されました
生涯学習グループ☎07 9（ 4 3 5）0 5 6 5

　４月２３日、大中遺跡公園で第７回はりま風薫るフェス
タが開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響で
例年より一部規模を縮小した開催となりましたが、久しぶ
りの大規模イベントということもあり、約5,000人もの来場
者がありました。さわやかな気候の中、各ブースでの体験活
動を楽しんだり、ステージ企画で盛り上がったり、最後まで
にぎわいのあるイベントになりました。
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平郡秀幸教育長
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